

Guía de Estudio Bíblico

Apocalipsis 18

Esta guía de estudio es una herramienta accesible y útil para explorar el capítulo Apocalipsis 18 de la Biblia, elaborada con cariño y sin ánimos de lucro por el equipo de Bibliabendita.com.

Prefacio

Creamos esta "Guía de Estudio Bíblico" para proporcionar a nuestros lectores una herramienta que permita profundizar en el conocimiento y la comprensión de las Sagradas Escrituras. Este proyecto es un esfuerzo lleno de cariño y dedicación, totalmente gratuito, para que todos puedan acceder a la riqueza de la Palabra de Dios.

Nuestra misión es facilitar un estudio dirigido y estructurado de la Biblia, presentando los textos de una manera clara y accesible.

Incluimos preguntas de estudio que invitan a la meditación y al análisis personal, así como explicaciones y contextos históricos que facilitan una conexión más íntima con el mensaje divino.

Hemos puesto especial empeño en presentar esta guía de estudio de una manera que sea comprensible y relevante para todos nuestros lectores, sin importar su nivel de conocimiento previo.

Esperamos que esta guía sea una bendición para todos aquellos que la utilicen, ayudándoles a crecer en su fe y a encontrar nuevas formas de aplicar los principios bíblicos en su vida diaria.

Con cariño,

El equipo de Bibliabendita.com

¿Qué aprenderás con esta Guía de Estudio Bíblico?

¡Bienvenidos a esta emocionante guía de estudio bíblico sobre el capítulo Apocalipsis 18! En estas páginas, descubrirás no solo el contenido detallado de este importante pasaje de las Escrituras, sino también preguntas que te invitarán a reflexionar y profundizar en tu comprensión de la Palabra de Dios. Acompáñanos en este viaje de exploración y aprendizaje, donde no solo encontrarás respuestas, sino también la oportunidad de enriquecer tu vocabulario bíblico.

¡Prepárate para sumergirte en el conocimiento divino y descubrir tesoros escondidos en las Sagradas Escrituras!

Estudio de Apocalipsis 18

Lee el capítulo Apocalipsis 18 y luego contesta estas preguntas:

¿Qué ángel descendió del cielo con gran poder en el capítulo 18 de Apocalipsis? (v1)

¿Qué se convirtió la gran Babilonia según el ángel que clamó con voz potente? (v2)

¿Por qué clamó el ángel con voz potente sobre la gran Babilonia? (v2)

¿Qué se le insta al pueblo de Dios a hacer en relación a Babilonia? (v4)

¿Qué le sucederá a Babilonia según el mensaje del cielo? (v8)

¿Qué mercaderías se mencionan que eran parte del comercio de Babilonia? (v12)

¿Qué lamentan los mercaderes de la tierra sobre Babilonia? (v15)

¿Qué harán los mercaderes de estas cosas al ver la desolación de Babilonia? (v16)

¿Qué sentencia es proclamada por un ángel sobre Babilonia? (v21)

¿Qué se encuentra en Babilonia, según el final del capítulo 18? (v24)

¿Qué lamentarán los mercaderes sobre Babilonia en relación a sus riquezas? (v17)

¿Qué se menciona que ya no se oirá más en Babilonia luego de su desolación? (v22)

Introducción a Apocalipsis 18:

La caída de Babilonia

El capítulo 18 del libro de Apocalipsis nos presenta la dramática caída de la gran Babilonia, una ciudad decadente y llena de pecado que ha sido juzgada por Dios. En este pasaje, vemos cómo los mercaderes y soberanos de la tierra lloran sobre la destrucción de esta ciudad poderosa, en la que reinaba la opulencia y la corrupción. A través de visiones y advertencias divinas, se nos muestra el final trágico de Babilonia, como un recordatorio de las consecuencias de la idolatría y la injusticia. Este capítulo nos invita a reflexionar sobre las consecuencias del pecado y la importancia de mantenernos fieles a los mandamientos de Dios.

Leer el Capítulo Apocalipsis 18

Puedes hacer clic en los versículos para leer su explicación.

1 Después de esto vi otro ángel que descendía del cielo con gran poder, y la tierra fue alumbrada con su gloria.

2 Clamó con voz potente, diciendo: «¡Ha caído, ha caído la gran Babilonia! Se ha convertido en habitación de demonios, en guarida de todo espíritu inmundo y en albergue de toda ave inmunda y aborrecible,

3 porque todas las naciones han bebido del vino del furor de su fornicación. Los reyes de la tierra han fornicado con ella y los mercaderes de la tierra se han enriquecido con el poder de sus lujos sensuales».

4 Y oí otra voz del cielo, que decía: «¡Salid de ella, pueblo mío, para que no seáis partícipes de sus pecados ni recibáis parte de sus plagas!,

5 porque sus pecados han llegado hasta el cielo y Dios se ha acordado de sus maldades.

6 Dadle a ella tal como ella os ha dado y pagadle el doble según sus obras. En el cáliz en que ella preparó bebida, preparadle el doble a ella.

7 Cuanto ella se ha glorificado y ha vivido en deleites, tanto dadle de tormento y llanto, porque dice en su corazón: «Yo estoy sentada como una reina, no soy viuda y no veré llanto»».

8 Por lo cual, en un solo día vendrán sus plagas: muerte, llanto y hambre, y será quemada con fuego, porque poderoso es Dios el Señor, que la juzga.

9 Los reyes de la tierra que han fornicado con ella y con ella han vivido en deleites, llorarán y harán lamentación sobre ella cuando vean el humo de su incendio.

10 Poniéndose lejos por el temor de su tormento, dirán: «¡Ay, ay de la gran ciudad, de Babilonia, la ciudad fuerte!, porque en una sola hora vino tu juicio».

11 Los mercaderes de la tierra lloran y hacen lamentación sobre ella, porque ninguno compra más sus mercaderías:

12 mercadería de oro y plata; de piedras preciosas y perlas; de lino fino, púrpura, seda y escarlata; de toda madera olorosa, todo objeto de marfil y todo objeto de madera preciosa; de cobre, hierro y mármol;

13 canela y especias aromáticas; incienso, mirra y olíbano; vino y aceite; flor de harina y trigo; bestias y ovejas; caballos y carros; esclavos y almas de hombres.

14 Los frutos codiciados por tu alma se apartaron de ti, y todas las cosas exquisitas y espléndidas te han faltado y nunca más las hallarás.

15 Los mercaderes de estas cosas, que se han enriquecido a costa de ella, se pondrán lejos por el temor de su tormento, llorando y lamentando,

16 diciendo: «¡Ay, ay de la gran ciudad, que estaba vestida de lino fino, púrpura y escarlata, y estaba adornada de oro, piedras preciosas y perlas!,

17 porque en una sola hora han sido consumidas tantas riquezas». Todo piloto y todos los que viajan en naves, los marineros y todos los que trabajan en el mar, se pusieron lejos,

18 y viendo el humo de su incendio dieron voces, diciendo: «¿Qué ciudad era semejante a esta gran ciudad?

19 Y echaron polvo sobre sus cabezas y dieron voces, llorando y lamentando, diciendo: «¡Ay, ay de la gran ciudad, en la cual todos los que tenían naves en el mar se habían enriquecido de sus riquezas! ¡En una sola hora ha sido desolada!

20 Alégrate sobre ella, cielo, y vosotros santos, apóstoles y profetas, porque Dios os ha hecho justicia en ella».

21 Un ángel poderoso tomó una piedra, como una gran piedra de molino, y la arrojó en el mar, diciendo: «Con el mismo ímpetu será derribada Babilonia, la gran ciudad, y nunca más será hallada.

22 Voz de arpistas, músicos, flautistas y trompetistas no se oirá más de ti. Ni se hallará más en ti artífice de oficio alguno, ni ruido de molinos se oirá más en ti.

23 Luz de lámpara no alumbrará más en ti, ni voz de esposo y esposa se oirá más en ti, porque tus mercaderes eran los grandes de la tierra y por tus hechicerías fueron engañadas todas las naciones.

24 En ella se halló la sangre de los profetas y de los santos y de todos los que han sido muertos en la tierra».

Preguntas de Reflexión

Contesta estas preguntas y reflexiona como aplicarlas en tu vida.

Recuerda que puedes consultar en nuestra comunidad online o en el chat de bibliabendita.com:

¿Cómo podemos identificar en nuestra vida situaciones o actitudes que se asemejen a las prácticas condenadas en Babilonia, como la lujuria, la codicia y la opresión?

¿De qué manera podemos alejarnos de las influencias negativas que nos llevan a participar en acciones pecaminosas, como nos insta el versículo 4 a 'salir de ella'?

¿Cómo podemos evitar caer en la trampa de la autosuficiencia y la arrogancia, recordando que Babilonia fue condenada por creerse intocable y poderosa?

¿En qué aspectos de nuestra vida podemos aplicar el principio de 'dar según hemos recibido', tanto en el sentido positivo de hacer el bien, como en el negativo de ajustar cuentas por nuestras malas acciones?

¿Cómo podemos reflexionar sobre las consecuencias de nuestros actos y decisiones a largo plazo, considerando que Babilonia sufrió una caída rápida y drástica debido a su pecado?

Vocabulario

aborrecible: Que causa repugnancia o aversión.

albergue: Lugar donde se da cobijo o alojamiento.

bebida: Líquido que se ingiere.

cáliz: Vaso sagrado utilizado en la liturgia cristiana.

deleites: Disfrutes o placeres.

fornicación: Acto sexual entre personas no casadas.

furor: Ir acaecido de mucha ira.

hechicerías: Prácticas de magia o brujería.

juicio: Acción y resultado de juzgar o ser juzgado.

lujos: Gastos innecesarios destinados a la ostentación y el placer.

mercaderes: Personas dedicadas al comercio de mercancías.

plagas: Desgracias, calamidades.

santos: Personas que han sido canonizadas por la Iglesia católica.

tormento: Sufrimiento físico o moral intenso.

vino: Bebida alcohólica obtenida por fermentación de la uva.

ángel: Ser espiritual, mensajero de Dios en la religión cristiana.

Respuestas de Referencia:

Apocalipsis 18

Respuestas a las preguntas del estudio bíblico de Apocalipsis 18

¿Qué ángel descendió del cielo con gran poder en el capítulo 18 de Apocalipsis? (v1):

Vi otro ángel que descendía del cielo con gran poder.

¿Qué se convirtió la gran Babilonia según el ángel que clamó con voz potente? (v2):

Se convirtió en habitación de demonios, en guarida de todo espíritu inmundo y albergue de toda ave inmunda y aborrecible.

¿Por qué clamó el ángel con voz potente sobre la gran Babilonia? (v2):

Porque todas las naciones han bebido del vino del furor de su fornicación.

¿Qué se le insta al pueblo de Dios a hacer en relación a Babilonia? (v4):

¡Salid de ella, pueblo mío, para que no seáis partícipes de sus pecados ni recibáis parte de sus plagas!

¿Qué le sucederá a Babilonia según el mensaje del cielo? (v8):

Será quemada con fuego, porque poderoso es Dios el Señor, que la juzga.

¿Qué mercaderías se mencionan que eran parte del comercio de Babilonia? (v12):

Oro, plata, piedras preciosas, perlas, lino fino, púrpura, seda, escarlata, madera olorosa, objetos de marfil, cobre, hierro, mármol, entre otros.

¿Qué lamentan los mercaderes de la tierra sobre Babilonia? (v15):

Que los frutos codiciados por su alma se han apartado de ella y todas las cosas exquisitas y espléndidas le han faltado.

¿Qué harán los mercaderes de estas cosas al ver la desolación de Babilonia? (v16):

Se pondrán lejos por temor a su tormento, llorando y lamentando.

¿Qué sentencia es proclamada por un ángel sobre Babilonia? (v21):

Con el mismo ímpetu será derribada Babilonia, la gran ciudad, y nunca más será hallada.

¿Qué se encuentra en Babilonia, según el final del capítulo 18? (v24):

Se halló la sangre de los profetas, de los santos y de todos los que han sido muertos en la tierra.

¿Qué lamentarán los mercaderes sobre Babilonia en relación a sus riquezas? (v17):

En una sola hora han sido consumidas tantas riquezas.

¿Qué se menciona que ya no se oirá más en Babilonia luego de su desolación? (v22):

Voz de arpistas, músicos, flautistas y trompetistas; ni se hallará artífice de oficio alguno, ni ruido de molinos; luz de lámpara, ni voz de esposo y esposa.

¡Gracias por estudiar con nosotros!

Si deseas más recursos y guías para profundizar en tu conocimiento de la Biblia, no dudes en visitarnos en nuestro sitio web:

<https://bibliabendita.com>

Además, te invitamos a seguirnos en nuestras redes sociales para recibir reflexiones diarias, versículos inspiradores y mantenerte al tanto de nuestras últimas actualizaciones:

- **Grupo de Whatsapp:** bibliabendita.com/whatsapp
- **Canal de Whatsapp:** bibliabendita.com/canalwhatsapp
- **Instagram:** [@biblia_bendita](https://www.instagram.com/biblia_bendita)
- **Telegram:** t.me/bibliabendita2
- **Facebook:** facebook.com/bibliabendita
- **Twitter/X:** [@bibliabendita](https://twitter.com/bibliabendita)
- **Chat Bibliabendita:** chat.bibliabendita.com

¡No olvides suscribirte a nuestras notificaciones para recibir contenido exclusivo y mensajes especiales directamente en tu dispositivo!

Gracias por ser parte de nuestra comunidad. ¡Que Dios te bendiga!

Traducción Reina Valera 1909